
 

 

 

 

 

 

 

 

 

月 1 日、第 2 回定例会が開会しました。

例年 6 月議会は議案数が少ないのです

が、市長から提案された議案は 3 件です。 

・専決処分の承認を求めることについて（市国

民保険税条例の一部を改正する条例） 

・平成 28 年一般会計補正予算（第 1 号） 

・八潮市まちの景観と空家等の対策の推進に関

する条例について） 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

一般質問は 15 日（水）、16 日（木）、17

日（金）の 3 日間。いずれも午前 10 時から。

今回は 16 名が通告しています。誰でも傍聴で

きますので、お時間のある方はぜひ、傍聴をお

願いします。 

 

ざわは 16 日（木）、10 時から以下の 4

項目について質問します。 

 

１ 八潮市協働のまちづくり推進事業助成金 

２ 自殺対策 

３ 生き延びるための防災対策 

４ 特別職の職員で非常勤のものの報酬及び

費用弁償に関する条例の一部改正 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ や 

公開勉強会 

『旧潮止揚水機場の保存と活用を考える』 
地域に存在する文化遺産をどのように扱い、生かしていくか考え、地域のあり方を 

みつめることが主題です。 
地名と同様に旧潮止揚水機場のような文化遺産を視る目を養い、多様な見方を学びま 
す。どうぞ奮ってご参加ください。 
★第１回 6 月 19 日（日）13：30～15：00  

  「近代化遺産の価値について －産業遺産を中心に－ 」 
  （講師：工学院大学客員研究員 二村 悟） 

 
★第２回 6 月 25 日（土）13：45～15：15  
  「埼玉県東部地域の開発 －農業水利との関わりから－ 」 

  （講師：獨協大学教授 秋本 弘章） 
 
★第３回 7 月 10 日（日）18：30～20：00  
  「次世代に何を引き継ぐか －歴史的な建築・町並みの保存と復原－ 」  

 （講師：日本工業大学教授 波多野 純） 
・会 場：各回とも、やしお生涯楽習館セミナー室 
・参加費：なし ◎カンパ制（会場費、資料代 他） （入場自由） 

・主 催：旧潮止揚水機場の保存と活用を考える会  

・問い合わせ：事務局 e-mail : gake840@yahoo.co.jp 

 

 

 

6 月議会開会中 
（６/1~6/20） 
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★
５
月
に
総
務
文
教
常
任
委
員
会
で
大
仙
市
、
秋
田
市
へ
視
察
に
行
き
ま
し
た
。
秋
田
の
学
力
日
本
一
の
秘
密
は
、
学
校
の
授
業
と
宿
題

を
ベ
ー
ス
に
し
た
、
家
庭
学
習
に
あ
り
ま
し
た
。
学
校
毎
に
「
家
庭
学
習
の
手
引
き
」
を
作
成
し
、
年
度
当
初
に
配
布
し
て
い
ま
し
た
。 

☆
乳
が
ん
の
手
術
か
ら
ま
も
な
く
一
年
に
な
り
ま
す
。
現
在
、
経
過
観
察
中
で
す
が
、
手
術
前
の
よ
う
に
元
気
に
活
動
し

て
い
ま
す
。
「
一
病
息
災
」
こ
の
言
葉
を
改
め
て
か
み
し
め
て
い
ま
す
。 
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たった５ヶ月で、マイナンバー情報の漏
えい・誤廃棄が８３件も・・・ 
 

民による個人情報保護制度の運用を監視す

る第三者機関「個人情報保護委員会」によ

る国会への年次報告によれば、社会保障と税の共

通番号（マイナンバー）制度がスタートした昨年

１０月５日から今年３月末までに、マイナンバー

情報の漏えいや誤廃棄などが地方自治体と民間で

計８３件あったそうです。８３件の内訳は、地方

自治体による漏えい５７件で、マイナンバーが記

載された証明書の誤交付が最も多く２９件。民間

の漏えいは２６件。 

 

どんな重い罰則があっても犯罪は起き
る！ 
 

川県では、部下の女性宅に侵入しマイナン

バーを撮影した会社員が、マイナンバー法

違反容疑などで追送検された。この会社員は「将

来何かに使えると思った」と容疑を認めていると

か。不法行為により他人のマイナンバーを取得し

た場合、３年以下の懲役または１５０万円以下の

罰金と定めていても、犯罪は起きます。 

 

システムの不具合が原因でカード交付
に遅れ 

月 29 日現在、マイナンバーカードの交付

申請は、全国で約 1040 万枚（八潮は

7418 枚）うち交付済みは約 465 万枚（5月

11 日現在、市内 3642枚）。総務省の天下り

（？）OB や出身者が名前を連ねる地方公共団体

情報システム機構（J-LIS）が管理するカード交 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

付システムの不具合で、申請者半数以上に届いて

いない。準備不足の中、カード発行交付の試験

もせず、見切り発車で進めたことが原因です。行

政の効率化がうたい文句なのに、これではカード

発行業務に忙殺され、行政の効率化とは程遠い。 

 

総務省は交付を早めるための手引書を
配布し、すでに申請分は 11月末までに
配れるよう 6月中旬までに配布計画を
立てるよう自治体に要請！ 
 

画には、滞留分のマイナンバーカードの交

付通知書送付が完了する時期、それを達成

するために必要な１日あたりの交付予定枚数、そ

れを裏付けるための人員・統合端末や実施体制等

を盛り込むそうです。しかし、総務省は「目標を

達成するために必要な１日あたりの交付予定枚数

を設定することは、J-LIS のカード管理システム

の対応能力と照合し、より円滑な交付につなげる

観点から必要である」としている。ということ

は、自治体計画は、J-LISのカード管理システム
の対応能力次第。その能力が不明では、計画
しても絵に描いた餅になる？ 
  

月議会には、マイナンバー交付事務に係る

臨時職員賃金や社会保険料として 5,165

千円の補正予算が計上されています。（予算につ

いては委員会で質疑の予定） 

カード交付の停滞の原因は J-LIS のシステム

トラブルにあるのは明らかで、その責任は法定

受託事務としてカード交付を所管する総務大臣

にある。なのに、あたかも自治体の不手際によ

って交付が遅れているかのように責任転嫁し、

ひたすら交付促進を求めるのは、おかしい！  
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やっぱり危ない！マイナンバー  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 2 日、参議院会館で「2 法案 緊急報告会」
を開催。2 法案とは、女性の政治参画を進める「政治
分野における男女共同参画推進法案」と「公職選挙法
一部改正法案」です。前者は野党 4 党（民進、共
産、生活、社民）の共同提案、後者は民進党単独で、
190 通常国会へ提案された。最後まで、超党派での
提案を希望していたが、「男女同数」に難色を示す与
党が「男女均衡」や「男女均等」を主張し、まとまら
なかった。「女性の活躍を推進する」与党なのに、な
ぜ「男女同数」に賛同できないのか。この集会では、
私も時間をいただき「地方議会への参画促進」につい
て報告した。 
今年は、女性参政権獲得７０年目、いつまで待たせ

るのか。ぜひ今年中に与野党の責任で法案成立を！ 

 

★
東
京
地
裁
は
、
「
定
年
後
に
再
雇
用
さ
れ
た
働
き
方
を
巡
り
「
同
じ
仕
事
に
は
、
同
じ
賃
金
を
払
え
」
と
、
５
月
１３
日
、
判
示
し
ま
し
た
。
つ
ま
り
再
雇
用
後
に
引
き
下
げ

ら
れ
る
こ
と
が
多
い
賃
金
に
も
、
同
じ
仕
事
に
は
同
じ
賃
金
を
払
う
べ
き
と
す
る
「
同
一
労
働
同
一
賃
金
の
原
則
」
を
認
め
た
の
で
す
。 

☆
６
月
１
日
に
開
会
さ
れ
た
『
公
共
施
設
等
調
査
特
別
委
員
会
』
で
、
八
潮
市
庁
舎
耐
震
化
手
法
の
方
向
性
と
し
て
、
よ
う
や
く
市
か
ら
「
建
て
替
え
が
望
ま
し
い
」
（
案
）
が

示
さ
れ
ま
し
た
。
熊
本
地
震
で
は
多
く
の
庁
舎
が
使
え
な
く
な
り
、
被
災
者
支
援
に
遅
れ
が
出
て
い
ま
す
。
今
年
度
中
に
は
、
方
向
が
確
定
す
る
と
思
い
ま
す
。 

http://www.jiji.com/jc/search?q=%E5%80%8B%E4%BA%BA%E6%83%85%E5%A0%B1%E4%BF%9D%E8%AD%B7%E5%A7%94%E5%93%A1%E4%BC%9A%20%EF%BC%98%EF%BC%93%E4%BB%B6%E6%BC%8F%E6%B4%A9&r=reflink


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧潮止揚水機場の建屋を残したいという市民の声を市に届けようと、署名が始まり

ました。賛同する方はご協力を！署名用紙はこの裏の用紙をお使い下さい。封筒に入

れてアキヤマへ郵送、または FAX（048-997-4032）でお送り下さい。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大山 忍 八潮市長殿 
 

旧潮止揚水機場の保存・活用を求め、 

「市民アピール」（宣言）に賛同し、 

次のことを求めます。 
 

① 「全国屈指の近代土木遺産」、「埼玉県内唯一のポンプ場（近代揚 求

めます。 

 

② 老朽化した建屋を補修・修繕し、内部の公開を求めます。 

 

③ 旧潮止揚水機場の建屋を地域文化の発信基地、郷土史教育と    

観光の拠点に位置付け、「水と生活」をテーマとした全国唯一のウォ

ーターパークとして整備することを求めます。 

 

氏 名 住      所 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

＊この署名簿は八潮市長に提出する以外には使用しません。 

 


